

Election du secrétaire général de l'OMM

Tous les quatre ans, le Congrès de l'Organisation Météorologique Mondiale se réunit à Genève. Il rassemble tous les pays membres (187), soit presque tous les pays et états du monde. Durant trois semaines, tous les programmes de cette organisation des Nations Unies sont abordés et aboutissent à des directives pour les quatre années à venir. Un nouveau plan à long terme (dix ans) est approuvé à chaque Congrès.

C'est au cours du Congrès que le Secrétaire général de l'OMM (plus haut poste en météorologie actuellement), le Bureau et les membres du Conseil exécutif sont élus. Le Secrétaire général sortant, Mr Godwin Olu Patrick Obasi (Niger) a dirigé l'OMM depuis 1984. Les statuts en vigueur le prive de briguer un nouveau mandat. Le choix s'est porté sur Michel Jarraud (France) Secrétaire général adjoint de l'OMM depuis 1995. Il prendra ses nouvelles fonctions le premier janvier 2004.

Michel Jarraud a débuté sa carrière à Météo-France comme chercheur. Il rejoint le CEPMMT (Centre européen pour les prévisions météorologiques à moyen terme) en 1978 comme chercheur en prévision numérique pour sept ans avant de prendre la direction de la division Prévision de Météo-France. De nouveau au CEPMMT en 1990 pour occuper le poste de directeur adjoint dès 1991, il y restera jusqu'à sa nomination à Genève.

Michel Jarraud est le cinquième Secrétaire général de l'OMM et le premier français à atteindre cette fonction. Les précédents Secrétaires généraux de l'OMM furent : G. Swoboda (Suisse) 1951 - 1955 ; Sir Arthur Davies (Royaume-Uni de Grande Bretagne et d'Irlande du Nord) 1955 - 1979 ; Axel C. Wiin-Nielsen (Danemark) 1979 - 1983 ; Godwin Olu Patrick Obasi (Niger) 1984-2003.